

Solicita que se anule resultado en ÁO

Lía Limón va a impugnar por irregularidades en comicios

LA EXALCALDESA señala que se identificaron 78 casillas donde los funcionarios fueron sustituidos indebidamente; líder local del PAN acusa actos anticipados de campaña durante veda

Por Eunice Cruz

eunice.cruz@razon.com.mx

La exalcaldesa de Álvaro Obregón Lía Limón García anunció que impugnará el triunfo del alcalde electo de Morena, Javier López Casarín, quien obtuvo 47.2 por ciento de los votos en comparación de 44.6 de la oposición, pues detectó presuntas seis irregularidades.

A través de un video que publicó en sus redes sociales, Lía Limón comentó que realizó una revisión minuciosa de los resultados de la jornada electoral del pasado 2 de junio, por lo que solicitó que se anule el resultado.

“Se identificaron 78 casillas en donde los funcionarios fueron sustituidos indebidamente por personas que no pertenecían a la sección electoral correspondiente, lo que constituye una violación grave al proceso y es una causa de nulidad de dichas casillas, junto con otras tres donde también hubo incidentes. Esta situación modifica el resultado de la elección”, dijo.

Añadió que Javier López rebasó el tope de gastos establecidos para la contienda con alrededor de tres millones y medio de pesos, lo cual podría causar su anulación en la elección, pues los hechos ya fueron notificados a las autoridades correspondientes. También reclamó que el candidato morenista tuvo acceso a tiempos en medios de comunicación no autorizados, lo que se traduce a una violación a la equidad en la contienda y que se hizo uso indebido de los programas sociales.

“Exigimos a las autoridades electorales que resuelvan esta impugnación conforme a derecho, anulen la elección y sanciones como corresponda al candidato de Morena, a su partido y a quienes violaron la ley durante la pasada contienda. Sé que esta decisión arreciará las amenazas y persecución de la que he sido objeto, pero la ciudadanía merece que sigamos defendiendo nuestra democracia”, expresó.

El presidente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, comentó que la democracia en el proceso electoral es el pilar en el que se construyen las libertades y derechos, pidió que los votos se cuenten con honestidad.

Resaltó que los candidatos de todas las fuerzas políticas están obligados a cumplir con la leyes y normas que hay para garantizar una contienda justa y equitativa.

“Utilizaron la tarjeta Obregonense para influir en la decisión del voto de los ciudadanos, esto también fue denunciado en su momento, como lo fueron las intervenciones directas de servidoras y servidores públicos en funciones, por supuesto empezando por el propio Jefe de Gobierno, que alteraron en definitiva la contienda electoral”, expuso el panista.

Atayde mencionó que hubo compra de votos, pues aseguró que el día de la elección identificaron que afuera de las casillas hubo personal de Morena pagando en efectivo a votantes, donde se registraron provocaciones y actos violentos.

Añadió que Javier López Casarín realizó actos anticipados de campaña, así como proselitistas durante la veda electoral. “Durante el proceso electoral presentamos casi 200 denuncias ante la autoridad electoral, al menos diez quejas por actos anticipados de campaña”, sentenció.

44.6

Por ciento de la votación en ÁO fue para la oposición

EXIGIMOS a las autoridades electorales que resuelvan esta impugnación conforme a derecho, anulen la elección y sanciones como corresponda al candidato de Morena, a su partido y a quienes violaron la ley durante la pasada contienda”

LÍA LIMÓN
Exalcaldesa de ÁO





LÍA LIMÓN y
Andrés Atayde en
un videmensaje
difundido ayer.

